

Ayudar a la comunidad ha sido desde siempre una costumbre en los pueblos andinos. Una de las prácticas de reciprocidad que aún se practica, es el Ayni.

Ayni es más que una palabra, es una forma de vida de los pueblos originarios, que se basa en la ayuda mutua, es decir, uno puede solicitar la ayuda de las demás familias del Ayllu, comprometiéndose a la vez a acudir en ayuda de los demás cuando lo necesiten.

Sin duda, en un mundo en crisis como el de hoy es indispensable recuperar las relaciones humanas y sociales de los pueblos andinos, que supieron darse la mano en situaciones de dificultad.

